

Stadt Fürth – Direktorium  
Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung  
per mail

20.09.2016

**Antrag  
Boule-Platz**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

derzeit wird die geschotterte Fläche vor dem Pavillon in der Dr.-Konrad-Adenauer-Anlage regelmäßig von Boule-Spielern genutzt. Nach der geplanten Umgestaltung der Anlage im Zusammenhang mit dem Umzug des Wochenmarktes wird dies nicht mehr möglich sein. Boule erfreut sich jedoch auch in Fürth wachsender Beliebtheit.

**Ich beantrage daher, die Prüfung der Möglichkeiten einer Errichtung eines Boule-Platzes im Bereich des Fürther Stadtparkes, in der Grünanlage an der Friedensstraße oder im Umfeld der Charly-Mai-Sportanlage.**

Mit freundlichen Grüßen



Stephan Eichmann  
FDP Fürth